

# BIG ISSUE

## Respon Informasi Masyarakat, Bhabinkamtibmas Sandubaya Amankan 3 Remaja di Warung Remang-remang

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Apr 8, 2024 - 13:43



Mataram NTB - Anggota Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara Polsek Sandubaya mengamankan Seorang Perempuan dan Dua laki-laki yang berada di Warung remang-remang di wilayah Tohpati, Kelurahan Cakranegara Utara, Minggu (07/04/2024) sekitar pukul 23:50 Wita.

Ketiga orang yang masih remaja tersebut diamankan berdasarkan informasi masyarakat terkait adanya tiga remaja tersebut di warung remang-remang.

“Mereka lalu didatangi Bhabinkamtibmas setempat dan mengamankan ke Mapolsek Sandubaya untuk di interogasi,”ungkap Kapolsek Sandubaya Kompol Imam Maladi SIK., Senin (08/04/2024)

Dari hasil pemeriksaan ketiga remaja tersebut diketahui berinisial RP (17), SH (16) keduanya laki-laki dan Y (15) perempuan.

“Ternyata salah satu dari mereka yang berinisial RP merupakan binaan Paramita dari PPA Polresta Mataram yang masih dalam proses Penyidikan. Ia memang kabur dari Rumah Paramita. Selanjutnya setelah dihubungi keluarganya ia diantar ke Unit PPA Polresta Mataram,”tegasnya.

Sementara kedua orang lainnya, melalui koordinasi dengan Bhabinkamtibmas masing-masing keluarga kedua remaja tersebut akhirnya datang ke Polsek Sandubaya untuk menjemput mereka.

“Kejadian ini menjadi pelajaran bagi kita sebagai orang tua agar selalu memantau setiap aktivitas anak-anaknya serta anggota keluarga terutama anak dibawah umur,”ucapnya.

Diceritakan kronologis singkat bahwasanya SP berkenalan dengan Y di Facebook, sekitar dua bulan lamanya mereka sudah berteman yang kemudian saling tukar no Hp. Maka pada Minggu (07/04/2024) SP mengajak SH untuk pergi ke rumah Y di wilayah Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat.

“Setelah mereka bertemu di rumah tersebut kedua laki remaja ini mengajak Y jalan-jalan sehingga sampailah mereka di warung remang-remang tersebut,”jelasnya.

Melihat itu, masyarakat menghubungi Bhabinkamtibmas setempat untuk mengecek kegiatan ketiga remaja tersebut dan akhirnya dibawa ke Mapolsek Sandubaya. (Adb)